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MOÇÃO Nº 37 / 2021 

Congratula Vilson Alves Ribeiro, pelos mais 

de 30 anos morador do Bairro Jardim Morada 

do sol e sendo um dos primeiros fundadores 

da Comunidade São João Batista. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Apresento a V. Ex.?, nos termos do artigo 165 do Regimento Interno desta 

egrégia Casa Legislativa, a presente moção de congratulação para que, após 

ouvido o douto Plenário, seja encaminhada ao Vilson Alves Ribeiro, pelos 

mais de 30 anos morador do Bairro Jardim Morada do sol e sendo um dos 

primeiros fundadores da Comunidade São João Batista. 

Justificação 

Vilson... chegou em Indaiatuba em 1989, com esposa (Terezinha) 

e com o Filho (Robson) com 2 anos. 

Logo começaram a participar da Comunidade Santo Antônio, que 

na época pertencia a Paróquia Nossa senhora da Candelária, e depois 

tornando-se Paróquia Santo Antônio. Vilson e Esposa foram convidados 

para trabalhar na pastoral do batismo, onde permaneceram por vários 

anos, também trabalho em várias festas. Quando surgiu o terreno onde é 

a Comunidade São João batista, no qual na época formou-se 3 grupos de 

vivência — São José, São Camilo e São João Batista. Trabalharam muito 

neste grupo e depois de certo tempo tornou-se Comunidade São João 

Batista. 

Na época foi dirigido para fazer um buraco para que fosse colocado 

a Pedra fundamental. Também na época formou a primeira comissão da 

Comunidade CPC, eram sete pessoas. Ajudou a formar a primeira
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Pastoral do Batismo na Comunidade, e foi junto do Augusto de Melo os 

primeiros Tesoureiros da Comunidade. 

Vilson relatou: “Que era o CPC que coordenava as festas e 

montava as equipes e o povo lutava com muita vontade de ver a capela 

sendo construída, se fazia mutirão para todos os serviços da comunidade, 

pois o povo tinha pressa para ver a capela levantada, pois na época não 

tinha onde se reunir, as missas eram realizadas nas casas mais próxima 

do terreno da igreja, sempre trabalhando e celebrando, todos contribuíam 

com o que podiam, eu e minha esposas somos muito felizes por ter 

trabalhado bastante pelo crescimento da comunidade e não nos 

arrependemos, somos muito gratos por todos, sem isso não teríamos 

conseguido”. 

Requeiro, está singela homenagem ao referido, o qual expresso 

meu sincero reconhecimento. 

Sala das Sessões, em 16 de Junho de 2021. 

apa pdio da Doze 
READOR 

Wilson Josédos Santos (Índio da Doze) 
Vereador 
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